

**Taizé:**

## Ankunft

**43 Firmlinge, ehemalige Firmlinge, Begleitern und Begleiterinnen haben sich über Fronleichnam auf den Weg nach Taizé gemacht.**

*Von Dorothea Busalt*

*29. Mai 2024*



Schade. zwei Jugendliche sind leider kurz vorher krank geworden. Kurz vor 12 Uhr haben wir uns auf den Weg gemacht. Unterwegs wurde am Karlsruher Bahnhof noch eine kleine Gruppe von Schülerinnen aus Bergisch Gladbach eingesammelt. Obwohl der Bus ein gutes Tempo drauf hatte, haben wir es nicht zum Abendessen geschafft. Es war leider schon leer. Eine kurze Einführung zu Taizé und schon war es Zeit für das Abendgebet. Eteas ungewohnt für die, die noch nicht hier waren: viele Lieder, daas Evengaleium in verschiedenen Sprachen, und eine lange Zeit der Stille. Eigentlich ist es zur Zeit nicht voll,. Und doch war die Kirche gefüllt. Fürs erste haben sich alle in die hintersten Reihen verzogen Jetzt stehen alle am Oyak, dem Kiosk hier an , um sich noch eine Kleinigkeit zu kaufen... alles zum Selbstkostenpreis. Es regnet ein wenig. Aber gut. zu einem kurzen treffen versammeln wir uns noch schnell unter einem Zelt, um uns wenigstens in der Runde kurz zu sehen. Danach ist freie Zeit. Wir sind gespannt auf morgen!



